

Polisi Gelar Pengamanan Penyaluran Bantuan BKKBN Pusat Kepada Warga di Kecamatan Karangampel

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Jul 26, 2023 - 16:21



Polisi Gelar Pengamanan Penyaluran Bantuan BKKBN Pusat Kepada Warga di Kecamatan Karangampel

Indramayu, - Kapolsek Karangampel Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Suprpto SH, bersama dengan AIPDA Iim Iman, SH (Ps. Panit Sabhara), AIPDA Iwan Irawan SH (Ps. Panit Yanmin Intelkam Polsek Karangampel), dan BRIPKA

Jeklin (Bhabinkamtibmas), melaksanakan pengamanan kegiatan penyaluran bantuan dari BKKBN Pusat yang disalurkan oleh PT. Pos Karangampel kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu, Rabu (26/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menyampaikan, kegiatan penyaluran bantuan ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan di Kecamatan Karangampel.

Kepala Kantor PT. Pos Karangampel, Sdr. Bahrul Hayat, bertanggung jawab sebagai penanggung jawab kegiatan tersebut, kata Kapolsek.

Lanjut Kapolsek menyampaikan adapun total jumlah penerima bantuan langsung dari BKKBN Pusat sebanyak 428 warga di wilayah kecamatan, dengan rincian Desa Mundu: 16, Desa Dukuh Tengah: 5, Desa Pringgacala: 108, Desa Karangampel: 36, Desa Tanjungsari: 2, Desa Kaplongan Lor: 23, Desa Tanjungpura: 83, Desa Benda: 37, Desa Sendang: 49, Desa Karangampel Kidul: 59 dan Desa Dukuh Jeruk: 10 orang penerima bantuan.

Ia menyampaikan bantuan yang diberikan kepada masyarakat berupa 1 ekor potong ayam dan 10 butir telur, dengan harapan dapat meringankan beban ekonomi mereka di tengah kondisi yang sulit.

Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas kerja sama dari tim Polsek dan PT. Pos Karangampel dalam menyelenggarakan kegiatan penyaluran bantuan ini.

Ia juga berharap bantuan tersebut dapat bermanfaat dan membantu masyarakat yang membutuhkan.

Dengan kehadiran Polsek Karangampel dalam pengamanan kegiatan penyaluran bantuan ini, proses berlangsung dengan lancar dan aman.

Selain itu, keberadaan petugas kepolisian juga memberikan rasa nyaman dan perlindungan bagi masyarakat yang hadir dalam kegiatan tersebut. Ujar AKP Suprpto.